



Temática: Escuela Inclusiva – Mención

Nombre: “Miradas diferentes”

Institución: Escuela Especial Nº 501 “Dr. José Pedro Aramburu” – Rauch – Región 12

Director: Leandro Talabriz

Coordinadoras: Cintia Arias, Daniela Silva y Andrea García.

La Experiencia Educativa se llevó adelante con las docentes y los alumnos con necesidades educativas especiales derivadas de la discapacidad del segundo ciclo de la escuela, quienes participaron por primera vez en la ciudad del Parlamento Juvenil junto a compañeros de otras escuelas secundarias en iguales circunstancias.

Desde el año 2000 sesiona el Concejo Juvenil con participación de alumnos de primero y segundo año de la escuela secundaria. La creación del Parlamento Juvenil se desprende del ámbito de la Legislatura de la Provincia de Buenos Aires. La resolución Nº 71/00 es la que establece la normativa vigente para participar en el Concejo Juvenil.

Los alumnos estaban motivados por sus deseos de superación, con ganas de transformar el propio destino, sentirse protagonistas de sus vidas y defender sus derechos. Con su accionar posibilitaron el camino hacia la verdadera inclusión.

Las docentes sintieron una enorme gratitud y orgullo al observar que sus alumnos cuentan con las herramientas necesarias para transformar la realidad social desde sus *miradas diferentes*. Desde sus realidades, bastante disímiles una de otras y enriquecedoras a la vez, transformarlas en experiencias pedagógicas significativas y funcionales a sus proyectos de vidas, con la intención de fortalecer la identidad, la ciudadanía y la preparación para el mundo adulto.

El día martes 13 de Octubre de 2009 a las 20 hs sesionó por segunda vez el Concejo Juvenil con la participación de doce concejales juveniles, entre los que se encontraba el representante de la institución.

Los tres proyectos presentados por la escuela fueron aprobados por unanimidad. Esta intervención promovió un cambio en el autoestima del grupo de alumnos, si bien sólo uno de ellos fue el portavoz, el grupo sintió responsable y protagonista de la experiencia vivida.

La difusión se llevó a cabo en el periódico “La Nueva Verdad” de Rauch, en el Canal 2 de Noticias local y programas radiales.

